

Traitement de la gale.—M. Fournier donne, dans ses leçons sur le traitement de la gale, la formule d'une pommade que l'on peut prescrire en ville pour remplacer la pommade d'Helmerich, souvent trop irritante.

Glycérine	ʒvj
Gomme adragante.....	gr. xv
Fleur de soufre.....	ʒij
Carbonate de soude.....	ʒjss

On peut aussi remplacer les frictions au savon noir par des savons de toilette ordinaires, à la condition que les frictions soient suffisamment prolongées.

Injection hypodermique de pilocarpine dans les accès d'asthme.—Le docteur Mackenzie vient d'essayer la pilocarpine en injections sous cutanées à la dose quotidienne de 0 gr. 02 cent. Le résultat, qu'il communique au *British medical journal*, a été des plus favorables. Les accès qui s'étaient succédé presque tous les jours pendant plusieurs mois cédèrent déjà au bout d'une semaine de traitement.—*Lyon Médical*.

Traitement de l'ictère par rétention. (Cook)—Administrer tous les deux jours de 1 gr. 50 à 3 grammes d'ipécacuanha : c'est un remède héroïque, qui a une action topique sur le duodénum et sur les tractus muqueux des conduits biliaires.—*Revue de Thérapeutique médico-chirurgicale*.

Thérapeutique des maladies du cœur. (GUBLER)
Dans les affections mitrales, l'opium est généralement contre-indiqué; il est utile au contraire dans les lésions aortiques. On l'emploie soit sous forme d'injections hypodermiques de sels de morphine, soit sous forme de teinture thébaïque (5 gouttes à la fois, trois fois par jour). Le bromure de potassium, qui n'a pas d'action sur le myocarde, mais sur les vaisseaux, est très utile dans l'angine de poitrine, les palpitations nerveuses, etc...

En un mot, opium, si lésion aortique; bromure, si l'évrose; digitale, dans les autres cas.—*Revue de Thér. méd.-chir.*